



## Presseinformation



### Kameradschaftsabend 24.11.2012

Zum dritten Mal trafen sich vergangenen Samstag Feuerwehrleute und Angehörige der VG Langenlonsheim zu einem Kameradschaftsabend. Ausgerichtet wurde dieser in der Gemeindehalle Langenlonsheim, wo unter der Teilnahme von 150 Gästen, darunter Landrat Franz-Josef Diel, Ortsbürgermeister Michael Cyfka und die erste Beigeordnete Marianne Müller, Beförderungen, Verpflichtungen, Ehrungen und Entpflichtungen vorgenommen wurden.

Vertreter aus Kreis und Kommunen lobten das ehrenamtliche Engagement der Feuerwehrleute und dankten deren Lebensgefährten für ihre Akzeptanz, die diese im Einsatzfall entgegenbringen. Nach dem offiziellen Teil und dem Essen, welches durch die Verbandsgemeinde finanziell getragen wurde, blieb noch genug Zeit für einen geselligen Abend.

Zum neuen Stv. Wehrführer der Einheit Rümmelsheim wurde Markus van Ghemen ernannt. Als Gerätewart wurde Michael Jung für die Einheit Dorsheim ernannt.

Neu aufgenommen in der Feuerwehr wurden Lisa Jung (Bretzenheim) und Hennig Freitag (Rümmelsheim)

Entpflichtet aus dem aktiven Dienst wurde Dietmar Domek (Lalo)

Befördert zum Feuerwehrmann wurden Steffen Triquart (Bretzenheim), Benedikt Willig (Guldental) und Steven Köhler (Lalo) / zum Oberfeuerwehrmann wurde Tim Wagner (Bretzenheim) , Sascha Franzen , Eric Ingenbrand (Guldental) / zum Hauptfeuerwehrmann wurde Oliver Karoli (Guldental) / zum Löschmeister wurde Joachim Domann (Bretzenheim) ,Christian Hempel (Laubenheim), Hans Wesen (Windesheim) und Tim Oehler (Lalo) / zum Oberlöschmeister wurde Erich Jung (Bretzenheim), Andreas Hollischke (Lalo) und Wilfried Frick (Laubenheim) / zum Hauptlöschmeister wurde Bernd Wagner (Bretzenheim) und Martin Haas (Lalo) / zum Brandmeister wurde Marcus Kunz (Bretzenheim) und zum Oberbrandmeister wurde Axel Stern (Lalo) befördert.

Geehrt wurde Wolfgang Closheim für 25 Jahr aktiven Dienst in der Feuerwehr Lalo mit den Silbernen Ehrenzeichen. Für 35 Jahre in der Feuerwehr wurden Joachim Domann, Christoph Ingenbrand (Bretzenheim) und Robert Derscheid (Laubenheim) mit dem Golden Ehrenzeichen geehrt.

Für 45 Jahre in der Feuerwehr wurden Erich Jung (Bretzenheim) und Wilfried Frick (Laubenheim) mit dem Golden RLP Ehrenzeichen ausgezeichnet.

Pressesprecher:

Joshua Roth